

■ **Association Internationale des Ministères de Guérison / AIMG**, à Oron-la-Ville, CH-550-1031742-4 (FOSC du 04.11.2002, p. 11). Statuts modifiés le 3 novembre 2005. Nouveau but: apporter le message de l'Evangile, accompagné de signes, jusqu'aux extrémités de la terre; maintenir un standard élevé d'éthique biblique dans le ministère de la délivrance et de la guérison, esprit, âme et corps; apporter un enseignement; susciter l'intérêt de nouvelles personnes, les équiper et les envoyer dans un ministère qui porte du fruit; développer le ministère de guérison dans l'église locale; ouvrir des instituts de guérison; promouvoir l'organisation de conférences; fournir des références aux églises locales; publier un magazine. Le conseil compte désormais 4 à 7 membres. La signature de Blanc Jean, Anzalone Donato, Chabloz Jean-Claude, Thomi Blaise est radiée. Lehmann Werner est nommé vice-président et continue à signer collectivement à deux. L'association est également engagée par la signature collective à deux des membres du comité Cherpillod Claire-Lise, de Vucherens, à Oron-le-Châtel, secrétaire, et Guignard Jacques, de L'Abbaye, à Oron-la-Ville, trésorier.
Journal no 6662 du 16.06.2006
(03428710 / CH-550.1.031.742-4)